



LA LUZ DEL MUNDO

Mateo 5:13-16

En estos versículos, Jesús nos enseña acerca de nuestro papel en el mundo, como ciudadanos del Reino de los Cielos. Lo explica en el contexto de la relación de los cristianos para con los del mundo, es decir, el impacto que deberían tener en la vida de los que no creen en Jesús. El propósito de la vida cristiana es hacer que más personas glorifiquen a Dios.

LA SAL DE LA TIERRA

¿Quiénes son “Ustedes”? Son los discípulos, los bienaventurados, los perseguidos, los que Jesús ha llamado a seguirlo. Además, son la sal de la tierra. Es decir, tienen un uso bueno. Sirven para algo. La sal era muy importante, no solo como saborizante, sino también para preservar comida, para que no se echara a perder.

Jesús dice que Sus discípulos tienen un efecto similar, y quiere que se dispongan a producir este efecto. Por tanto, dice, pero si la sal se ha vuelto insípida, ¿con qué se hará salada otra vez? Ya no sirve para nada, sino para ser echada fuera y pisoteada. Es decir, el cristiano que no tiene el efecto de un cristiano, no sirve. Nota que presenta por los hombres.

LA LUZ DEL MUNDO

¹⁴»Ustedes son la luz del mundo. Jesús da otra metáfora para entender la misión de cada cristiano: luz.

Se ha visto una tendencia en el cristianismo en diferentes momentos de la historia. Para guardarse de la influencia del mundo, ciertas comunidades se han aislado. Pero Jesús compara Sus discípulos con una ciudad situada sobre un monte, y en un sentido obvio e importante, esa ciudad no se puede ocultar;

Volviendo al uso correcto de las cosas, Jesús pone el ejemplo obvio de una lámpara. El propósito de la lámpara es alumbrar a todos los que están en la casa. Sería tonto encender una lámpara y ponerla debajo de una vasija.

¿CÓMO SER SAL Y LUZ?

¹⁶Así brille la luz de ustedes, para que vean

El propósito de la vida cristiana es glorificar a Dios, amándolo y obedeciéndolo. Al hacer buenas obras delante de los hombres en obediencia a Él, verán sus buenas acciones y el resultado será que glorifiquen a su Padre que está en los cielos. Todo se trata de la gloria de Dios.